

Benefizveranstaltung „Menschen auf dem Weg“, Lutherkirche, 20.12.2015, 17.00Uhr

Bitra und Khalil Kermani, Ärzteeaar aus Köln und bekannt aus der WDR-Sendung "Menschen hautnah", berichten im Gespräch mit der Regisseurin der Sendung, Julia Horn, von ihrem Engagement als Ärzte und Menschen auf Lesbos, den Erfahrungen ihres Sohnes Schahab auf der Balkanroute und ihren geplanten Hilfsaktionen.

Über eine Sms des Bruders von Khalil, dem Schriftsteller Navid Kermani, auf Lesbos gelandet, werden sie mit der Situation der eintreffenden Flüchtlinge konfrontiert und erfahren das Geschenk, helfen zu können, sowie die gleichzeitige Ohnmacht, an mancher Stelle hilflos zu sein und keine Möglichkeit zu haben die notwendige Hilfe zu leisten.

Aus dem direkten Kontakt mit den Menschen und einem gefühlten Verstehen heraus ist eine Hilfsaktion entstanden „Menschen auf dem Weg“, die die beiden hier vorstellen werden und zu deren Gunsten die Veranstaltung stattfindet.

Sie werden ihre Erfahrungen und Bilder mit uns teilen, uns erlauben, mit ihnen den Menschen zu begegnen, die sie getroffen haben und ihre Geschichten zu hören

Unterstützt werden die beiden von verschiedenen Künstlern, die ihre Musik und Stimmen schenken, um unsere Herzen für Begegnung zu öffnen.

Wir tauchen ein in eine Welt gemeinsamen Verstehens, begleitet u.a. von persischen Klängen aus Gitarre, Rahmentrommel und Geige, russischer Seele und sehnsuchtsvollem Tango auf Akkordeon, stimmungsvollem Cello, Klavier und Marimbaphon; kristallklaren Seelenliedern, uralten Roma und Volkswaisen, sowie Paschtugesängen und Obertonklang. Gefolgt von den Weisheiten Rumis.

Auch der Pfarrer der Lutherkirche, Hans Moerter wird sprechen um sein Herzensthema mit uns zu teilen. Seit vielen Jahren ist er in der Flüchtlingsarbeit engagiert, hat Erfahrungen mit Kirchenasyl und engen Kontakt zu dem Journalisten Elias Bierdel (ehemals Cap Anamour), mit dem er im Januar einen Talkgottesdienst hält.

Nach dem Konzert gibt es Raum für Austausch und Begegnung bei Glühwein und persischem Essen, welches der iranische Kulturverein „Diwan“ bereitstellt. Sowie die Möglichkeit eines abschließenden Gesprächs in der Kirche mit allen Beteiligten.

Der 20.12.2015 ist ein besonderes Datum, welches das Christentum im 4. Advent, der nahenden Geburt Christi; und den Orient im iranischen „Yalda“ Fest (*Shab-e Chelleh*) verbindet. Ein Fest, in dem man sich mit Freunden und Familie umgibt, um sicher und beschützt, im Umfeld von Verbundenheit und Liebe, die Nacht der längsten Dunkelheit zu durchleben.

Ein bewegender 4. Advent, der uns an unsere Menschlichkeit erinnert und anknüpft am verbindenden Element unserer Herzen.

Mitwirkende:

Bitra und Khalil Kermani, Julia Horn (Regisseurin der WDR-Sendung „Menschen hautnah“), der Pfarrer der Lutherkirche, Hans Moerter Neda Rashid (Mitbegründerin der Hilfsaktion, Unterstützerin auf allen Ebenen)

Simin Tander (Gesang) begleitet von Tord Gustavsen (Klavier), Sotiris Malasiotis (Gitarre), Keyvan Harandi (Rahmentrommel, Daf), Alexander Pankov (Akkordeon), Eskandar Abadi (Geige), Andreas Krause (Cello), Henning Brand (Marimbaphon), Judith Maria Günzl (Gesang, Sansula u.a.), Lothar Berger (Obertongesang u.a.), Tatjana Cichon (Gesang und Text)

Elmar Krapp (Technik), Alessandro de Matteis (Fotos)

Iranischer Kulturverein „Diwan e.V.“ und das Team der Martin Luther Kirche.

Ort:

Lutherkirche

Martin-Luther-Platz, 50677 Köln

Infos/Reservierungen 0221-3762990

www.suedstadt-leben-koeln.de

Zeit: 20.12.2015 17.00 Uhr- 19.30Uhr

Eintritt: Frei, es wird um Spende gebeten

Alle Einnahmen der Veranstaltung gehen direkt an „Menschen auf dem Weg“ und deren konkrete Hilfsprojekte.

Nähere Informationen zur Hilfsaktion „Menschen auf dem Weg“ unter www.dr-kermani.de